



**ESCUELA NORMAL
DE EDUCACIÓN
PREESCOLAR**
BASES FILOSÓFICAS,
LEGALES Y ORGANIZATIVAS
DEL SISTEMA EDUCATIVO
MEXICANO

"El carácter nacional y la obligatoriedad
de la educación"

Maestra: Diana Elizabeth
Cerde Orocio
Alumna: Jessica Rodriguez
Villanueva #29
1er SEMESTRE

PREGUNTAS

1- ¿POR QUÉ ES IMPORTANTE QUE EL MAESTRO DE EDUCACIÓN BÁSICA CONOZCA LOS PRINCIPIOS FILOSÓFICOS QUE ORIENTAN SU PROFESIÓN?

Para los docentes es importante conocer los principios filosóficos ya que aprende y comprende como tener un buen desempeño, además puede conocer más a fondo su campo de trabajo y conocer más acerca de su identidad profesional. También gracias a eso se conocen ciertas reglas que se deben tener en cuenta para realizar una buena educación.

2- ¿QUÉ RELEVANCIA TIENEN LA PERMANENCIA Y EL RESPETO DE LOS ARTÍCULOS 3º, 6º Y 24º DE LA CONSTITUCIÓN POLÍTICA, EN LA DEFINICIÓN DE LA EDUCACIÓN BÁSICA COMO UN SERVICIO DE ORDEN PÚBLICO E INTERÉS SOCIAL?

Que toda persona tiene derecho a la educación, impartirá y garantizará la educación inicial ya que es un derecho de la niñez, preescolar, primaria, secundaria, media superior y superior incluyendo la indígena y la especial.